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Protokoll der 39. Generalversammlung vom 06. März 2015, 19h00 

Restaurant Garmiswil, Düdingen 

 

 

Traktanden : 
 

1. Begrüssung der Mitglieder, Entschuldigungen, Wahl der Stimmenzähler/innen 
2. Genehmigung des Protokolls der 38. GV vom 07.03.2014 
3. Jahresbericht der  

- Präsidentin 
- der Übungsleiter/innen 

4. Jahresbericht der 
- Kassierin mit Jahresrechnung 2013 
- Kassenrevisoren 

5. Budget 2015 
6. Mitgliederbeiträge 
7. Vereinsaustritte 
8. Neuaufnahmen 
9. Wahlen 

- Vorstand (Rücktritt Sekretärin) 
- Rechnungsrevisoren 

10. Jahresprogramm 2015  
11. Ehrungen/Verdankungen 
12. Verschiedenes 

- Ergebnis Motion Kt Fribourg 
- Homepage 
- Flyer 
- Helferlisten 
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1. Begrüssung der Mitglieder, Entschuldigungen, Wahl der Stimmenzähler/innen 

Auch dieses Jahr beginnt die GV mit dem traditionellen Essen mit den anwesenden 

Mitgliedern des kynologischen Vereins Düdingen. Die Präsidentin Doris Kunz eröffnet 

somit die GV um 20h25 und begrüsst die Mitglieder ganz herzlich. Die Einladung zur GV 

2015 wurde ordnungsgemäss mit der Traktandenliste an alle Mitglieder verschickt. 

Gleichzeitig wurde auch der Flyer für den Vereinsausflug in die Blindenhundeschule 

Allschwil vom 2. Mai 2015 an alle Vereinsmitglieder verschickt. Die Anwesenden 

schreiben sich in die Präsenzliste ein, welche von Marco Perroulaz überprüft wird. Es sind 

28 Mitglieder gemäss Präsenzliste anwesend, davon 25 mit Stimmrecht. Absolutes Mehr 

von 13 benötigt. Es gibt keine Bemerkungen zu der Traktandenliste. 

 

Entschuldigt: Beat Wenger, Gerhard Schötz, Andrea Fasel, Catherine Decoppet, 

Miranda Wittwer, Kathrin Herren, Kate Avrey, Christelle Aebischer, Ernst Obi, Hildi 

Winkler, Bernadette Schindler, Corinne Gasser, Simona Nicolò, Andrea Marti. 

 

Wahl der StimmenzählerInnen: Werner Gander und Nadia Lauper.  

 

2. Genehmigung des Protokolls der 38. GV vom 07.03.2014 
Doris fragt die Anwesenden, ob es Fragen, Einwände oder Ergänzungen gibt zum 

Protokoll. 

Es gibt keine Bemerkungen, somit wird abgestimmt. 

 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und der Sekretärin verdankt. 

 

3. Jahresbericht der  

Präsidentin Doris Kunz 

Das Vereinsjahr begann mit einer intensiven Unterschriftensammlung für eine Motion zur 
Rettung der „ehrenamtlichen Übungsleiter/innen“ in den Kynologischen Vereinen des 
Kantons Freiburg. 
Das grosse Sammelresultat sowie die überzeugende „Aufklärungsarbeit“ der Initianten 
hatte Erfolg ! wie auch in den Freiburger Nachrichten nachgelesen werden konnte! 
Vielen Dank an alle Helfer. 
 
Wir konnten im Frühsommer unter der OK Leitung von Carole und Heidi, sowie Hannes 
„dem Betreuer für das leibliche Wohl“, einen Plauschparcours im Birchhölzli durchführen, 
der über 100 Paare nach Düdingen führte. Durchwegs gutgelaunte Teilnehmer und Helfer 
! Herzlichen Dank für die tolle Organisation. 
 
Im Frühherbst fand der interne Agy-Wettkampf statt, der bei interessierten Teilnehmern 
grossen Anklang fand und eine gutgelaunte Gruppe von Agytilianern vereinte. 
Danke an Carole, Bernadette und Helfer! 
 
Im Herbst entführte uns Gina auf der Herbstwanderung ins Bernbiet! Forst! 
Eine tolle Hütte mit Grillmöglichkeit inkl. Apéro u „Miniplauschparcours“ erwartete uns. 
Vielen Dank Gina, uns hat es Spass gemacht. 
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Doch stellt sich die Frage: Wie weiter mit dem KV Düdingen ?!? 
Es wird immer schwieriger Helfer und/oder Funktionsträger zu finden, die ehrenamtliche 
Aufgaben, sprich Verantwortung übernehmen möchten. Sei es als OK, Plausch, Helfer, 
Funktionär. 
Immer mehr wird den bisherigen Funktionsträgern angelastet. Da ist es kein Wunder, 
wenn die an ihre Grenzen stossen. 
Gesucht werden Organisatoren für den Plauschparcours der immerhin eine der grössten 
Einnahmequellen des KV darstellt ! Gesucht wird Sekretär/in für den Vorstand ! 
 
Wir müssen uns bewusst sein, dass der KVD ein Verein ist, der der SKG untersteht. Das 
heisst 

- mindestens 30 / Rasseklubs 20 Mitglieder 
- Vereinsvorstand gem Statuten intakt 

wenn innert 3 Jahren der Vereinsvorstand nicht abgedeckt werden kann, wird der 
Verein aufgelöst. 

- Bei der Auflösung darf das Vermögen nicht zweckentfremdet werden. Dh in keinem 
Fall unter den Mitgliedern verteilt werden. Fehlen Bestimmungen geht das 
Vermögen an die SKG. Gemäss unseren Statuten ist geregelt, dass das Vermögen 
an die Albert-Heim-Stiftung geht. 

 
So jetzt hat die Versammlung noch ein bisschen Zeit bis zu den entsprechenden 
Traktanden. 
 
Allen Hundefreunden und den 4-beinigen Partnern ein gutes 2015 
    
Die Präsidentin 

Doris Kunz 

 
Übungsleiter/innen 

Agility: Thomas Pulver und Carole Winter. 

 

Bericht Thomas Pulver: 

Leider war das Jahr 2014 für die Gruppe Agility ein ziemlich schlechtes Jahr. Es hat damit 

angefangen, dass es trotz grossem Einsatz der Agi-Leiterinnen nicht mehr möglich war, 

für den Winter 2013/2014 ein Hallentraining zu organisieren. Die Leitung vom Agilitypark 

Bösingen war uns leider nicht mehr sehr wohl gesinnt. 

Bevor es dann am 19.05.2014 endlich mit dem Sommertraining losging, mussten wir mit 

grossem Bedauern davon Kenntnis nehmen, dass sowohl Marianne Fenske als auch 

Bernadette Schindler bekannt gaben, dass sie kürzer treten und noch aushilfsweise als 

Agi-Leiterinnen zur Verfügung stehen werden. Auch wenn ihre Beweggründe absolut 

verständlich und nachvollziehbar sind, haben sie uns halt gefehlt. 

Mit dem Wegzug von Denis Iff ging uns eine weitere engagierte Agilitianerin verloren. 

Damit war leider das Schrumpfen der Agility-Gruppe noch nicht abgeschlossen. Da unsere 

beiden Jungtalente, Tanja Schori und Simona Nicolo, nun die obligatorische Schulzeit 

abgeschlossen und Ausbildungen angetreten haben, mussten auch sie dem Training 
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meistens fernbleiben. 

Ein Lichtblick hat sich dadurch ergeben, dass Andrea Zeller erneut zur Agilitygruppe 

gestossen ist und sich wiederum als Leiterin einteilen liess. Trotz allem haben die 

genannten Abgänge dazu geführt, dass sich die Agilitianer umorganisieren mussten. Als 

erste Neuerung wurden die bisherigen zwei Trainingsgruppen zu einer einzigen Gruppe 

zusammengeführt. Fürs 2014 gehörten dieser Gruppe total zehn Personen an, wobei  fünf 

Personen nur gelegentlich mitmachen konnten. Als zweite Neuerung musste das Training 

auf den Montagabend verschoben und auf einen 14-Tage Turnus reduziert werden. Mit 

einem Agi-Beginnerkurs, welcher von Andrea Zeller geleitet worden ist, wurde versucht 

der Agi-Gruppe doch den einen oder anderen Hundefreund zuzuführen. Entsprechendes 

Interesse war durchaus vorhanden, das Ergebnis steht noch aus! 

Es gab doch aber auch einige Höhepunkte bei den Agilitianer zu verzeichnen. Einige 

Vereinsangehörige haben den KVD bei diversen Wettkämpfen erfolgreich vertreten. Dazu 

hat Carole Winter die nötigen Informationen: 

Bericht Carole Winter: 

Ich möchte kurz aus dem Nähkästchen der Agi-Wettkampfwelt berichten: 

Aktuell sind immer noch ein paar wenige Hundeführerinnen mit ihren Hunden für den KV 

Düdingen an Agi-Wettkämpfen unterwegs. Es gibt Vertreter am Large-Cup, einem über 4 

Wochenenden ausgetragenen Spiel mit einem finalen Abschluss für die grossen Hunde 

sowie ein gleichzeitig stattfindendes Spiel für die lieben „Oldies“, Nadia mit Hütehund 

Böbu nahm z.B. an diesem Oldie teil, super gemacht die Beiden! 

Aber was die „Grossen“ können, können die „Kleinen“ doch schon lange. So brachte es 

Tanja Schori mit Speiky an der WIMESMA, ebenfalls ein Spiel über 4 Wochenenden, 

dieses aber eben für die kleinen Hunde – bereits zum 2. Mal bis ins Finale!  

Ja unsere Tanja und der Speiky. Die Beiden konnten im letztes Jahr mit vielen tollen 

Läufen genügend Punkte sammeln, um an einem speziellen Anlass teilzunehmen. Als 

erstes KV-Düdinger-Jugend-Team überhaupt, qualifizierten sie sich für das Swiss Junior 

Agility Team. Zusammen mit rund 25 anderen Jungendteams konnten sie so im Sommer 

2014 an die Junioren Europameisterschaften in Mailand fahren. Dieser Anlass findet 

jährlich statt, die Schweiz nimmt seit 2008 daran teil. Die Spiele sind für Kinder und 

Jugendliche bis 18 Jahre offen, sofern sie in einer vorgeschriebenen Zeit genügend 

Punkte an ganz normalen Wettkämpfen sammeln, also an Anlässen, wo auch die 

Erwachsenen starten. Tanja und Speiky hatten dies geschafft und konnten so nach „bella 

Italia“ fahren! Dafür wurde Tanja sogar von Tatjana Pürro von den Freiburger Nachrichten 

und Monika Vifian von der Könizer Zeitung der Sensetaler interviewt. Die beiden Berichte 

liegen für Interessierte zum Lesen auf. Nochmals, Tanja, das habt ihr wirklich ganz, ganz 

toll gemacht! Applaus!!!  

Thomas Pulver fährt weiter: 
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Schliesslich haben sich die Agilitianer auch beim Plauschparcours vom Sonntag, 

06.07.2014,  mit Personal und viel Herzblut engagiert. Es darf wohl festgestellt werden, 

dass diesem Event dank der Mithilfe aller Vereinsangehörigen ein grosser Erfolg 

beschieden war. 

Am Sonntag, 31. 08.2014, konnte bei schönem Herbstwetter auf der Waldegg unser 

interner Agility-Wettkampf durchgeführt werden. Unter der Leitung von Bernadette 

Schindler, welche in verdankenswerter Weise von Miranda Wittwer unterstützt worden ist, 

starteten insgesamt 12 Teams zu je drei Wertungsläufen. Nebst der guten Rangierung 

standen vorallem das Mitmachen und das gesellige Beisammensein im Vordergrund. 

Wegen des schlechten Wetters ging unsere Saison bereits Ende September 2014 zu 

Ende. Trotz verschiedener Bemühungen gelang es leider wieder nicht, für den Winter 

2014/15 ein Hallentraining anzubieten. Beim schon fast traditionellen Pizza-Essen in 

Neuenegg haben wir, die Agilitianer, schliesslich die Saison 2014 abgeschlossen. Ein 

grosses Merci an dieser Stelle an Carole Winter, welche mit ihrem unermüdlichen und 

engagierten Einsatz dafür gesorgt hat, dass die Agilitianer das Jahr 2014 doch mit 

zufriedenen und guten Eindrücken abschliessen konnten. 

Welpenspielgruppe: Gina Bühlmann 

Ich beginne mit dem Positiven: ich schätze das renovierte Welpen Gehege enorm, es hat 
eine akzeptable Grösse, ist mit Ausnahme von Kleinsthunden ausbruchsicher, und hat vor 
allem Tore, die sich sehr gut öffnen und schliessen lassen! Bravo, da hat der KVD eine 
sehr gute Investition getätigt! 
Dadurch dass die Gemeinde Düdingen im Winter 2014 das an die Waldegg angrenzende 
Waldstück weitgehend abgeholzt hat, kann es im Sommer auf dem Platz extrem heiss 
werden … es ist aber auch weniger feucht und der Schnee schmilzt rascher … d.h. im 
Winter wirkt sich das Abholzen vorteilhaft aus! Und die sommerliche Hitze lässt sich 
mildern durch das Einrichten eines kleinen Pools, in dem die Welpen planschen und sich 
austoben können. Dies wurde letzten Sommer einige Male praktiziert. 
Nun zum Negativen: 2014 sind  weniger als wenig Welpen gemeldet worden, im 
Durchschnitt nahmen nur 3-4 Hundehalter pro Lektion teil! Doch auch dies hat eine 
positive Seite. Denn so musste ich meine Helferin nicht oft um Mithilfe anfragen. Zudem 
waren die anwesenden Teams sehr gut, die Hundehalter allgemein äusserst interessiert 
und die Hundi‘s wirklich toll. So gesehen ist auch dies positiv, denn für mich steht Qualität 
vor Quantität! 
Unter den 18 teilnehmenden Hundehaltern waren zwei langjährige KVD- Mitglieder. 
Mindestens eine Hundehalterin ist nach dem Besuch der Welpen Gruppe aktives KVD- 
Mitglied geworden, was ebenfalls sehr positiv ist! Die Rassenvielfalt der 18 anwesenden 
Welpen war sehr gross, es waren nämlich nicht weniger als 17 Rassen vertreten, was sich 
positiv auf die Sozialisierung ausgewirkt hat. 
An dieser Stelle möchte ich meiner Helferin Marianne Meier für Ihre Bereitschaft, bei 
Bedarf einzuspringen, herzlich danken – sie machte dies, obwohl sie nicht mehr KVD 
Mitglied ist! Und mein Dank richtet sich ebenso an Jean-Pierre Winkler für das 
regelmässige Rasenmähen! 
 
Niedermuhren, 5. März 2015 
Gina Bühlmann 
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Junghunde: Bernadette Schindler und Marianne Fenset 

Es gibt keinen schriftlichen Bericht, Gina hat jedoch eine mündliche Mitteilung. Im Frühling 

2014 gab es keinen Erziehungskurs, im Herbst konnte jedoch einer mit Erfolg durchgeführt 

werden.  

 

Sportgruppe: Doris Kunz (mündlicher Bericht) 

Es sind jeweils 4-8 Teilnehmer, die am Donnerstag Abend auf dem Platz stehen und 

fleissig trainieren, auch bei schlechtem Wetter! Doris leitet die Gruppe alleine aber die 

Gruppe ist ein eingefleischtes Team, Doris bedankt sich ganz herzlich für die aktive 

Mitarbeit bei den Teilnehmern. 

 

Familienbegleithunde Nachmittag: geschrieben von Ruth Egger, vorgelesen von Heidi 

Zehnder. 

Mittwochnachmittagsgruppe 2014; Trainer Hannes Lehmann 
Schon wieder ist ein Jahr vergangen und es wird Zeit für einen Rückblick auf 2014. 
Wie üblich fing das Training mit Hannes Ende Januar wieder an. Ich mit meinem 
Junghund konnte natürlich nicht mitmachen. Aber es war schön, trotzdem Mittwochs zum 
Kaffee zu kommen und die Gruppe wiederzusehen. Auch Hannah konnte bei der 
Gelegenheit ihre zukünftigen erwachsenen Freunde kennenlernen. 
Da im vorangehenden  Dezember der Fondueabend ausfiel, wurde dies am Karfreitag 
nachgeholt.  
Nach einem vormittäglichen Spaziergang mit unseren Hunden wurden wir von Alice mit 
einem tollen Fondue verwöhnt. 
Der Maibummel war super. Ich war nicht dabei, weiss es aber vom Hörensagen. Barbara 
hat eine Rundwanderung um die Aergera-Tentlingen organisiert. Da es ein heisser 
Sommertag war, konnten am Ende des Spazierganges unsere Hunde ein gemeinsames 
kühles Bad in der Aergera geniessen und danach gab es bei ihr daheim ein Apéro. Zum 
Abendessen trafen wir uns dann traditionellerweise bei Alices Bruder in Bäriswil. Es wurde 
ein gemütlicher Abend. 
Nach den Sommerferien durften Benji und Hannah auch am Training teilnehmen. Ich habe 
dabei festgestellt, dass es noch ein guter Teil Arbeit ist, bis unsere jungen Wildlinge 
erzogen sind. Wir nehmen es aber meist mit Humor hin, dass die jungen Möchtegerne ab 
und zu die älteren Kollegen und uns Menschen in Trab halten. Aber mit Geduld werden 
auch diese Beiden zu gut erzogenen Hunden. 
Im September organisierte Gina die Herbstwanderung. Es wurde in Neuenegg Parkplatz 
Schönenbrunnen gestartet und ging Richtung Bramberg. Mittagshalt war dann wieder 
beim Forsthaus Schönenbrunnen in Neuenegg. Alice und Hugo hatten den Apero 
vorbereitet, danach hat Hannes den Grill angezündet, der bei der Hütte zur Verfügung 
steht und dafür gesorgt ,dass die hungrigen, müden Wanderer ihre mitgebrachten 
Delikatessen grillen konnten. Nachdem alle, Hund und Mensch, gestärkt und ausgeruht 
waren, durften die Hunde ihre Menschen zu den organisierten Spielen motivieren, die 
Gina aufgestellt hatte. 
Zum Schluss möchte ich im Namen der gesamten Mittwoch-Nachmittag-Gruppe Alice und 
Hannes danken für ihren Einsatz das ganze Jahr über. Dank Euch beiden ist der Mittwoch 
für uns immer ein besonderer Tag. 
Ruth Egger mit Hannah 

 

 



Kynologischer Verein Düdingen  Postcheck 17-9797-6 
Postfach 121 • 3186 Düdingen  Raiffeisenbank 3186 Düdingen 
  Konto 181 93 63 

  13.01.2016 

 

Erziehungskurs: Marianne Fenske 

Marianne hat einen Bericht geschrieben und auch an der GV vorgelesen, hat ihn mir aber 

nie geschickt! 

 

Es gibt keine Bemerkungen zu den jeweiligen Berichten, welche somit einstimmig 
genehmigt werden. 
 
Doris bedankt sich bei allen Übungsleitern und Helfern. 
 

4. Jahresbericht der 

Kassierin: Madeleine Wenger 

Kassenbericht  2014 
 
Die Jahresrechnung ist allen GV-Teilnehmern verteilt worden. 
 
Zum Aufwand 
 
Kurse und Weiterbildung 
Dieses Konto wurde mit Fr. 3‘150.00 belastet. Andrea Zeller absolviert den SKN 
Ausbildner, welcher mit Fr. 2‘400.00 zu Buche schlägt. Der Antrag wurde vom Vorstand 
gestützt auf die Weisung des KVD bezgl. Ausbildung genehmigt, und von Andrea Zeller 
unterschrieben. 
 
Konto Spesenentschädigung 
Die Spesenentschädigung von Fr. 2‘186.00 beinhaltet die Entschädigung  Vorstand, 
Übungsleiter,  Helfer und Platzwart, gemäss Liste. 
 
Konto Diverse Verbandskosten 
Die Ausgaben von Fr. 1‘024.00 Verbandskosten setzen sich wie folgt zusammen: 
 
Beitrag für SKG Fr. 15.00 pro Mitglied plus Fr. 1.00 pro Mitglied für die IGKO.  
Diese Kosten sind im Mitgliederbeitrag enthalten. 
 
Konto Vereinsaktivitäten 
Dieses Konto beinhaltet diverse Vereinsanlässe, Essen GV sowie das Vorstandsessen 
und wurde mit Fr. 1‘270.30 belastet.  
 
Zum Ertrag 
 
Konto Mitgliederbeiträge 
Mit Fr. 5`400.00 konnten leider Fr. 400.00 weniger verbucht werden als im letzten Jahr. Es 
gab einige Vereinsaustritte sowie nicht bezahlte Beiträge. 
An dieser Stelle bedanke ich mich bei allen, die den Mitgliederbeitrag stets Fristgerecht 
bezahlen.  
 
Konto Plauschparcour 
Der Plauschparcour konnte wiederum bei schönem Wetter durchgeführt werden und 
erwirtschaftete einen  Reingewinn von Fr. 3`127.85. Dies entspricht Fr. 306.10 mehr als im 
Jahr 2013. Vielen Dank dem OK. 
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Konto Platzvermietung  
Der Erlös für die Platzvermietung beträgt Fr. 1‘150.00. Darin enthalten ist von Myriam 
Zehnder geschuldete Platzmiete 2013, welche sie nach diversen Mahnungen  am 5.März 
2014 bezahlt hat. 
 
Konto Kurse 
Auf das Konto der Kurse (Welpen Spielgruppe, Erziehungs- und Junghundekurse) 
konnten  gegenüber dem letzten Jahr Fr. 1‘213.40 mehr Einnahmen verbucht werden, 
nämlich Fr. 3‘313.40 
 
Und nun das Schönste zum Schluss: 
Als Eure Kassierin freue ich mich, Euch mitzuteilen zu können, dass das Vereinsjahr 2014 
mit einem Reingewinn von Fr. 1‘971.25 abgeschlossen werden konnte. 
 
Nun danke ich Euch ganz herzlich für Eure Aufmerksamkeit und das mir 
entgegengebrachte Vertrauen und wünsche Euch allen ein erfolgreiches und spannendes 
Trainingsjahr. 
 
Gurmels, 2. März 2014     Die Kassierin 
        Madeleine Wenger 
 
Doris erwähnt nochmals, dass die Übungsleiter zusätzlich entschädigt wurden, da der 
Verein das Jahr mit einem Plus abschliessen konnte. 
 
Kassenrevisoren: Thomas Pulver und Hugo Zehnder 

Die Kasse wurde durch die Revisoren Thomas Pulver und Hugo Zehnder eingehend 

geprüft. Die Revisoren haben festgesellt, dass die Kasse ordnungsgemäss geführt wird. 

Der Kassierin wird Décharge erteilt. 

 

Es wird der Kassierin Madeleine Wenger und den zwei Kassenrevisoren herzlich für ihre 

Arbeit gedankt. 

 

Die jeweiligen Jahresberichte werden einstimmig genehmigt. 

 

5. Budget 2015 

Das Budget 2015 wurde allen anwesenden Mitglieder zu Beginn der Sitzung verteilt. 

Die  Erläuterungen erfolgen durch die Kassierin Madeleine. 

Herzlichen Dank an Madeleine Wenger für die geleistete Arbeit. 

 

Dazu gibt es weder Fragen noch Ergänzungen. 

 

Es wird abgestimmt. Das Budget 2015 wird einstimmig genehmigt. 

 

6. Mitgliederbeiträge 

Die Mitgliederbeiträge bleiben bestehen wie bisher (45.- Jugend/ 100.- Einzelmitglied/ 

120.-/ Familien), passiv Mitglieder zahlen 50.-. Die einmalige Eintrittsgebühr bleibt bei 30.-. 

Alle Anwesenden stimmen dem zu. 
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7. Vereinsaustritte 

Avery Kate 

Hostettler Isabel 

Loup Anita 

Nobs Andi und Nelly (erst in 2014 beigetreten) 

Waeber Gaston 

Würthrich Yvonne und Robert 

Zurkinden Claudine 

Werro Pius (verstorben) 

  

Streichungen: durch nicht bezahlen des Mitgliederbeitrages trotz Mahnungen 

Roggo Armin 

Zbinden Maurice 

 

8. Neuaufnahmen 

Clerc Zoe 

Fasel Andrea 

Gutschmidt Lilian 

Luginbühl Sabrina 

Paillard Brigitte 

Rumo Christelle 

Saydo Lisa 

Vaucher Jenny 

 
Neu im 2014 aber Ende 2014 schon wieder Austritt 
Luginbühl Sabrina 
Nobs Nelly und Andi 
Zurkinden Claudine 
 

 

9. Wahlen 

9.1  Austritte/Rücktritte Vorstand 

Isabel Hostettler (Sekretärin) 

 

9.2  Neuwahlen/ Bestätigung  

Bestätigungen:  

Marco Perroulaz bestätigt sein Amt als Vizepräsident (gilt 2 Jahre). 

Die restlichen Vorstandsmitglieder wurden letztes Jahr bestätigt. 

Hugo Zehnder und Thomas Pulver als Rechnungsrevisoren (gilt 2 Jahre). 

Ersatz Rechnungsrevisor: Jean-Pierre Winkler.  

Neuwahlen:  

Hugo Zehnder meldet sich fürs Amt als Sekretär. Wir danken herzlich, zumal Hugo bereits 

als Rechnungsrevisor im KVD tätig ist. Es wäre schön, wenn mehr Leute sich so 

einsetzten würden. 
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Es gibt dazu keine Einwände. 

 

10. Jahresprogramm 2015 

2. Mai: Ausflug Hundeschule Allschwil (organisiert durch Hannes Lehmann) 

30. August: Interner Agy-Wettkampf (organisiert durch Carole Winter und Heidi Schori) 

          (Ersatzdatum: 6. September) 

20. September: Herbstwanderung (organisiert durch Barbara Schafer) 

17. Oktober: Kegelabend mit kleinem Imbiss (organisiert durch Hannes Lehmann) 

 

Bemerkungen: 

Ausflug Hundeschule Allschwil: Die Liste fürs Einschreiben liegt auf. Zusätzlich haben alle 

Mitglieder mit der Einladung zur GV auch den Flyer erhalten mit den entsprechenden 

Infos. Hannes schlägt vor, dass der KVD 200.- spendet, da die Besichtigung gratis ist. Alle 

sind einverstanden. 

Was das Bewachen des Fussballplatzes für den Plauschparcours betrifft, hat Hannes die 

Information erhalten, dass das Bierchhölzli bis 2016 grösstenteils ausgebucht ist und somit 

dieses Jahr nicht für den Plauschparcours zur Verfügung steht. Doris schlägt vor anstatt 

im Bierchhölzli, in der Waldegg zu starten, jedoch muss zuerst bestimmt werden, wer den 

Event dieses Jahr organisiert!?! Niemand meldet sich!! Daher wird der Plauschparcours 

leider im 2015 nicht stattfinden, somit erledigt sich die Frage mit dem  Bewachen des 

Fussballplatzes. 

 

Sobald das Programm ergänzt ist, wird es in den Klubhäusern aufgelegt und auch auf der 

Homepage zu finden sein. Auf dem KVD Flyer werden die entsprechenden Ergänzungen 

was Personen und Daten des Jahresprogrammes angeht gemacht. 

 

11. Ehrungen / Verdankungen 

Zuerst bedankt sich Doris bei allen Leitern, Helfer und Mitglieder. 

Ganz herzlichen Dank geht an Bernadette Schindler, welche das Agylity im KVD initiiert 

hat und sich über viele Jahre sehr für den Verein eingesetzt hat. Bernadette zieht sich als 

Übungsleiterin fürs Agy und Junghunde zurück, sie wird aber weiterhin die 

Erziehungskurse mit Marianne Fenske leiten. 

Weiteren herzlichen Dank geht an Marianne Fenske, die sich auch nach vielen Jahren als 

Agy-Übungsleiterin zurückzieht. Wie erwähnt bleibt auch sie uns für die Erziehungskurse 

erhalten. 

Beiden wird mit einem Blumenstrauss und einem Gutschein gedankt. 

 

12. Verschiedenes 

Homepage/Flyer 

Marco Perroulaz bedankt sich bei den Mitgliedern für die verschiedenen Feedbacks und 

bestätigt, dass der KVD Flyer bis im Sommer bereit sein wird. 

Andrea Zeller hat noch eine Bemerkung. Die Homepage ist nicht sehr übersichtlich und sie  

würde sich gerne mit Marco zusammensetzten und ein paar Vorschläge machen. 
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Doris erkundigt sich bei Andrea wie der SKN Kurs läuft? Andrea hat im April die Prüfung, 

hat sehr viel zu tun für den Kurs und freut sich abzuschliessen. Jedoch bittet sie nochmals 

darum für die JuHus Werbung zu machen, da es nur noch 3 Teilnehmer gibt. Sie wird eine 

Mail mit dem Flyer an den Vorstand verschicken damit alle mitwerben können. 

 

Carole Winter bittet nochmals alle sich nach dem gelb-roten Slalom umzuhören und –

sehen, da dieser immer noch nicht aufgetaucht ist!! 

 

Die Präsidentin schliesst die Sitzung um 22h. 

 

Die Sekretärin: 

Isabel Hostettler 

 

 


